

Diario Concepción Jueves 22 de mayo de 2025

Economía & Negocios



FOTO: MINISTERIO DE ECONOMÍA

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Con la participación de autoridades nacionales, organismos multilaterales, líderes cooperativos mundiales y representantes del sector privado y académico, se desarrolló este lunes en Santiago la jornada inaugural de la Conferencia Internacional "Cooperativas: Productividad y Desarrollo Territorial", un evento clave del calendario regional organizado por Cooperativas de las Américas, el Instituto Nacional de Asociatividad y Cooperativismo (INAC de Corfo) y que contó con la coorganización Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

La instancia —que forma parte del calendario oficial del Año Internacional de las Cooperativas, proclamado por la ONU— se consolidó como un hito para el fortalecimiento del cooperativismo como actor estratégico en el desarrollo productivo, territorial e inclusivo de Chile y la región.

Durante la jornada se abordaron los desafíos globales de sostenibilidad y productividad desde una perspectiva territorial, destacando el rol de las cooperativas como un modelo empresarial innovador, resiliente y alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

En esa misma línea el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau "Lo primero que estamos haciendo es tener una política de fomento más clara y el eje articulador de aquello es la creación del INAC, este instituto era un compromiso del programa de gobierno y está teniendo rol fundamental promover la creación de cooperativas en Chile. Lo segundo, estamos

AMPLIA PRESENCIA DE AUTORIDADES NACIONALES E INTERNACIONALES

Ministerio de Economía participó en foro que conmemora el Año Internacional de las Cooperativas

La instancia marcó un hito para el movimiento cooperativo en Chile, consolidando su rol como actor relevante en el desarrollo productivo y territorial.

avanzando en la modernización de la División de Asociatividad y Cooperativas (DAES), y vamos a crear CoopDigital, que va a permitir durante este año constituir cooperativas 100% en línea, simplificando procesos, reduciendo costos y eliminando las barreras de entrada. Y lo tercero, hacer un esfuerzo por organizar y fortalecer las distintas políticas de fomento, que en cada una de ellas esté presente el sector cooperativo".

El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, declaró respecto

de importancia para el país, como la electrificación nacional, el fortalecimiento de la ganadería, la industria vitivinícola y pesquera, entre otros, por lo que estamos muy contentos de ser parte de este hito histórico para Chile».

A nivel global, el movimiento cooperativo agrupa a más de 1.000 millones de personas en las cerca de 3 millones de cooperativas existentes y según la Alianza Cooperativa Internacional (ACI), genera alrededor de 280 millones de empleos, equivalentes al 10% de la población ocupada mundial. En América Latina y el Caribe existen más de 100.000 cooperativas activas, que agrupan a más de 90 millones de socios, con una presencia significativa en sectores clave como agricultura, finanzas, salud, vivienda, tecnología y energías renovables.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

